

ABRUPTAMENTE fue interrumpida la conferencia de prensa del candidato presidencial Jorge Alessandrí, organizada por su comando local, luego que el postulante a la primera magistratura, se negó a responder nuevas preguntas de los periodistas, manifestando, en tono notoriamente alterado, ser persona muy altiva, no estar dispuesto a someterse a las exigercias de los periodistas, no tener ambiciones y, finalmente, no haber citado a ninguna conferencia de prensa, En el grabado, el candidato en esta etapa de su remión con la prensa local, Junto a él, su joven secretario privado.

Siga las Noticia En Páginas Interio

Diaris La Patria Do